

**MUNICIPIO DE HUALPÉN INFORMÓ A POLICÍA:**

Denuncian tala ilegal de árboles protegidos en Santuario de la Naturaleza del Biobío

La Municipalidad de Hualpén realizó una denuncia ante Carabineros por la tala ilegal de árboles protegidos que se registró durante la mañana del sábado, en el Santuario de la Naturaleza de esa comuna del Biobío.

Desde el municipio informaron que fueron alertados por un llamado telefónico y que, al acudir al lugar, los equipos de seguridad municipales capturaron a un camión tipo tres cuartos que se desplazaba con la madera trozada, por lo que una vez que recopilaron los antecedentes presentaron una denuncia ante la Cuarta Comisaría de Hualpén.

Además, este lunes interpondrán otra denuncia ante la fiscalía mediante la Dirección de Medio Ambiente del municipio, comentó el director de Seguridad Municipal, Carlos Narváez.

"Recibimos un llamado telefónico a nuestra central unificada de emergencias, en el cual nos indicaron que existía una tala ilegal (...), por lo que enviamos inmediatamente una unidad de seguridad ciudadana", relató Narváez. También, que los sospechosos se dieron a la fuga, pero que "gracias a las casetas y las cámaras que tenemos en el sector, pudimos captar cuando estas personas emprendían la huida".

El camión que identificaron habría huido en dirección a la comuna de Talcahuano. Los delincuentes alcanzaron a talar dos árboles de gran tamaño, según se pudo apreciar en las imágenes.